

# POLITIQUE DE CONFIDENTIALITE

---

## Notre politique de confidentialité pour vous protéger

La confidentialité de vos données personnelles est prioritaire pour nous. La **Fondation Teamsters Canada** s'engage à protéger vos données personnelles et votre vie privée. Nous utiliserons les renseignements communiqués seulement pour vous transmettre par courriel les informations demandées.

Les données personnelles et confidentielles que vous nous confiez sont exclusivement destinées à vous adresser des informations que vous avez accepté de recevoir. À cet effet, voici les détails de notre politique de confidentialité.

Les informations recueillies et leur utilisation.

Nous avons besoin de connaître votre nom, votre prénom et votre adresse électronique afin de mieux vous connaître et pouvoir vous adresser les informations et promotions appropriées.

Lorsque vous vous enregistrez dans [FONDATION TEAMSTERS CANADA \(ftcf.ca\)](http://FONDATION TEAMSTERS CANADA (ftcf.ca)) ou que vous nous adressez des commentaires qui nécessitent un retour d'information de notre part, votre adresse électronique est indispensable. Ainsi, vous pourrez facilement accéder à nos services.

Toutes ces informations nous sont également nécessaires si vous voulez participer à l'un de nos événements, être averti d'une promotion exceptionnelle ou informé de l'arrivée d'un nouveau produit ou service pour lequel vous avez témoigné de l'intérêt.

Nous utilisons aussi ces données pour améliorer la présentation et l'organisation de [FONDATION TEAMSTERS CANADA \(ftcf.ca\)](http://FONDATION TEAMSTERS CANADA (ftcf.ca)) pour vous aviser des changements et des nouveaux produits/services que vous trouverez dans notre site et pour vous annoncer toute offre particulière correspondant à vos goûts. L'accès aux données est limité au groupe d'employés et fournisseurs de service Internet spécialement affectés à [FONDATION TEAMSTERS CANADA \(ftcf.ca\)](http://FONDATION TEAMSTERS CANADA (ftcf.ca)) et cela, uniquement dans l'exercice de leur travail. Si vous ne voulez plus recevoir nos courriels d'information, il vous suffit de nous en informer par courriel.

La protection de vos données confidentielles

Nous observons des mesures de sécurité strictes en ce qui a trait à l'archivage et à la divulgation des informations que vous nous avez transmises afin d'éviter tout accès non autorisé. De ce fait,

il est possible que nous vous demandions de nouveau de prouver votre identité avant de vous livrer des informations confidentielles.

### **Les témoins ou cookies**

Les témoins, communément appelés *cookies*, sont des informations qu'enregistre un serveur http sur le disque dur de votre ordinateur pour vous identifier. Nos témoins ne contiennent pas d'informations confidentielles. La plupart des navigateurs acceptent automatiquement les témoins. Cependant, vous pouvez les refuser en modifiant « Vos préférences » dans votre ordinateur. Même sans témoins, vous conservez l'accès à la majorité des contenus de notre site.

### **Transmission de vos coordonnées à des tiers**

En vous garantissant la plus grande confidentialité, la **Fondation Teamsters Canada** s'engage à ne pas divulguer ni commercialiser à des tiers quelque information que ce soit vous concernant ou concernant le destinataire seulement.

### **Loi 25**

Conformément à la loi 25, pour toute demande d'informations concernant l'utilisation de vos renseignements personnels, pour faire valoir votre droit d'effacement et de déréférencement se tiennent pour responsables de la protection des renseignements personnels :

**Guillaume Richard**  
**Directeur**  
**Fondation Teamsters Canada**  
**514-891-7370**

# PRIVACY POLICY

---

## Our Privacy Policy

**Teamsters Canada Foundation** is committed to protecting your data and your privacy. Personal data collected during your business relationship with **Teamsters Canada Foundation** and/or during use of our website is processed by us according to the legal regulations valid for the countries in which **Teamsters Canada Foundation** is conducting its business activities and/or the website is maintained. However, our website might include links to other websites or applications that are not necessarily covered by this Privacy Policy. In this event, we encourage you to carefully read the relevant privacy policies.

### The information collected and how it is used

If you provide unique identifying information, such as name, address and other information on forms stored on [TEAMSTERS CANADA FOUNDATION \(ftcf.ca\)](http://TEAMSTERS CANADA FOUNDATION (ftcf.ca)), this information will not be published or made available for general access or sold to third parties. The information collected this way will be used to contact you on the subject about which you have expressed your interest.

We may also use this data to improve the layout and arrangement of [TEAMSTERS CANADA FOUNDATION \(ftcf.ca\)](http://TEAMSTERS CANADA FOUNDATION (ftcf.ca)), to notify you of changes and new products / services available on our website, to inform you of special events or to announce any particular offers that might match your interest.

Access to the data is limited to the authorized group of employees and Internet service providers specially assigned to [TEAMSTERS CANADA FOUNDATION \(ftcf.ca\)](http://TEAMSTERS CANADA FOUNDATION (ftcf.ca)) and only in the course of their work. If you no longer wish to receive our newsletter, simply unsubscribe or send us an e-mail to inform us.

### Protecting your confidential data

We observe strict measures of security when archiving and disclosing the information that you have sent to us in order to avoid any unauthorized access. As a result, we may ask you to verify your identity before sending you confidential information.

## **Cookies**

Files commonly known as cookies are information that an HTTP server saves on your computer's hard drive in order to identify you. Our cookies do not contain confidential information. Most browsers automatically accept cookies. However, you can deny them by changing "Your preferences" on your computer. Even without cookies, you can still access most content on our website. **Teamsters Canada Foundation** may use personal identification details transferred through cookies for statistics, promotion or marketing purposes.

## **Sending your information to third parties**

**Teamsters Canada Foundation** guarantees utmost confidentiality and promises not to disclose or sell any information whatsoever about you or about the recipient alone to any third party.

## **Law 25**

In accordance with law 25, for any request or information concerning the use of your personal information, to assert your right of erasure and dereferencing, you may contact our responsible for the protection of personal information:

**Guillaume Richard**  
**Director**  
**Teamsters Canada Foundation**  
**514-891-7370**